

地域安全ニュース

盗撮被害にあわないために

【気付かないうちに盗撮されていた】なんてことにならないために

- 駅のエスカレーターや階段での盗撮被害に気をつけましょう。
- エスカレーターでは、身体を斜めにして、後方を警戒しましょう。
- 電車内では、混雑する車両やドア付近を避け、なるべく女性が多い車両に乗りましょう。
- なんだか変だなと感じたらバッグ等の持ち物を利用して身体をガードしましょう。

【こんな場所でも注意しましょう】

- 男女共用のトイレ
- アルバイト先の更衣室
- プリクラの撮影機

痴漢・盗撮は重大な犯罪です

～被害者は全く悪くありません～

- スマホ画面に集中しているときなど、周囲への集中力等が散漫になる場所などでは注意が必要です。

もし被害に遭ってしまったら

我慢せず勇気を出して、周りに助けを求めるましょう。

声が出せないときは、スマートフォンなどに「たすけて」と表示して、近くの人に助けを求めるましょう。

～痴漢撲滅のために～

痴漢は重大な犯罪である

個人の尊厳を踏みにじる行為で、決して許されるものではありません。

痴漢の被害は軽くない

学校に行けない、電車に乗れない等、長期にわたる深刻な影響が生じます。

被害者は一切悪くない

服装、乗車時間など、被害者を責めるべき点は一切ありません。

被害者を一人にしてはいけない

被害にあった苦しみを抱え込み、相談窓口などで適切なサポートを受けましょう。

痴漢は他人事ではない

加害者はもちろん傍観者になってもいけません。自分のこととして考えましょう。

相談窓口

《緊急の場合は110番通報しましょう》

鉄道警察隊女性相談所

☎0120-0482-24

相談サポートコーナー

☎043-227-9110 短縮#9110

山武警察署生活安全課

☎0475-82-0110(代表)

消費生活ナビ

【事例】自宅の固定電話に、国の行政機関の職員だと名乗る者から「これから2時間後に通信ができなくなる」という電話がかかってきた。非通知設定からの着信で、突然通信ができなくなることはないはずなので、明らかにおかしいと思い電話を切った。他にも同様の電話がかかる可能性があるので情報提供する。

【アドバイス】国の行政機関や電話会社などの職員を名乗る者から、自動音声ガイダンスやSMSを使った不審な電話に関する相談が多数寄せられています。電話を停止

個人情報を聞き出す不審な電話に注意！

することに関して、自動音声ガイダンスやSMSを使って連絡することは絶対にありません。すぐに電話を切りましょう。

また、非通知や知らない番号からの電話には普段から慎重になり、個人情報は絶対に伝えないよう注意してください。

閑消費生活相談室

毎週火曜日 午前10時～午後4時

☎84-1233

横芝光町観光まちづくり協会通信

昔ながらの梅干し作り

県内唯一の産地指定を受けている坂田の梅。2015年から始まった当協会の坂田城跡梅林保全事業も10年が経ちました。

梅の品種は、西の「南高」、東の「白加賀」といわれるよう、当町の梅の品種は、白加賀を中心です。白加賀は肉厚で種が小さい品種で、加工に最適な梅です。ただ、白加賀には花粉がほとんど無いため、受粉樹が必要となります。そのため、受粉樹として、当協会の圃場には甲州小梅、織姫、石川一号、南高、鶯宿などの品種を混植しています。

さて、梅といえば梅干しですが、昨年、改正された食品衛生法が施行されたため、全国の道の駅や直売所から手作り梅干しの多くが消えてしまいました。当協会では

漬物製造業の許可を取得し、坂田梅林ができた当初から梅作りに携わっている方と一緒に、昔ながらの手作り梅干しを製造し、販売しています。本誌がみなさんのお手元に届くころは塩漬け作業の真っ最中。梅雨が明けたら漬けた梅を一粒一粒、猛暑の中天日干しし、梅の状態を確認しながら裏返して数日干すとパッと、赤く色づきます。干し上がった梅干しはパック詰めし、秋ごろには「ヨリドコロ」や各種イベントで販売する予定です。

白加賀のほかにも、石川一号や織姫などの梅干しも製造。昔ながらの素朴な味わいなので、品種ごとの特徴を感じられる仕上がりになっています。

ぜひ食べ比べて、お好みの梅干しを見つけてください。

横芝光町観光まちづくり協会 理事 後藤 仁彦